

Digitale Spiele im Politik- und Geschichtsunterricht

**Lehrkräftefortbildung im YLAB –
Geisteswissenschaftliches Schülerlabor der
Universität Göttingen**



(pug) Digitale Spiele sind längst kein Nischenmedium mehr: Immer mehr Kinder, Jugendliche und auch Erwachsene bewegen sich selbstverständlich in digitalen Spielwelten. In diesen Spielen finden sich Chancen zu Kreativität, Kommunikation und Erfolgserlebnissen ebenso wie toxische Fankulturen, ausbeuterische Arbeitsverhältnisse oder problematische Weltbilder. Für den „Einsatz digitaler Spiele im Politik- und Geschichtsunterricht“ bietet die Universität Göttingen zusammen mit der Landesarbeitsgemeinschaft LAG Jugend & Film Niedersachsen e.V. eine Lehrkräftefortbildung am Dienstag, 5. Dezember 2023, in Göttingen an.

In der Fortbildung lernen die Teilnehmenden digitale Spiele sowie die sie umgebende Kultur kennen. Sie erproben Spiele, die sich mit politischen oder zeitgeschichtlichen Themen befassen, und erhalten Anregungen, mit welchen Inhalten und Methoden sich Games zum Thema und zum Werkzeug historisch-politischer Bildung machen lassen. Die Fortbildung ist kostenlos und richtet sich an Lehrkräfte weiterführender Schulen. Sie wird veranstaltet vom YLAB – Geisteswissenschaftliches Schülerlabor der Universität Göttingen und findet im Gebäude des YLAB, Friedländer Weg 2, statt. Um Anmeldung unter <https://vedab.de/veranstaltungsdetails.php?vid=142286> bis 26. November 2023 wird gebeten.

Kontakt

Dr. Gilbert Heß
Georg-August-Universität Göttingen
YLAB-Geisteswissenschaftliches Schülerlabor
Friedländer Weg 2, 37085 Göttingen
Tel. 0551/39-21133
E-Mail: hess@ylab.uni-goettingen.de
Internet: <https://ylab.uni-goettingen.de/>

